



À Lorient, les jeunes se forment à la diplomatie mondiale

Le 27 avril 2025 à 11h51, modifié le 27 avril 2025 à 11h52



65 collégiens et lycéens ont participé à l'évènement.

Le Lycée Saint Joseph-La Salle de Lorient a accueilli, les 24 et 25 avril, un événement éducatif majeur : le Modèle lorientais des Nations Unies. Cette simulation immersive réunissait 65 collégiens et lycéens issus de quatre établissements, dont le collège La Salle de Thessalonique (Grèce), le lycée Saint-Joseph d'Istanbul (Turquie), le collège Saint-Jean de Guidel et le collège et le lycée Saint Joseph-La Salle de Lorient. À travers des débats dynamiques, les participants ont incarné des diplomates et se sont attaqués à une thématique brûlante : « Faire face à une menace sismique croissante inéluctable ». Pendant deux jours, les participants se sont répartis en quatre comités, chacun abordant un aspect spécifique des conséquences des séismes.